

# Dieses Ergebnis ist hausgemacht

■ **Betrifft:** „Windkraft: Sieveke fordert Begrenzung“ in der NW vom 14. Februar.

So,so! Der Herr Sieveke bemerkt ein heraufziehendes Wahlkampfthema. Er möchte den weiteren Zubau der Windenergie stoppen, „um die Umsetzung der Energiewende, insbesondere im ländlichen Raum, für die Menschen erträglicher zu gestalten.“

War es nicht dieser Herr Sieveke, der im Rat der Stadt Paderborn fleißig die Hand gehoben hat, wenn es um den Bau weiterer Windkraftanlagen in Dahl ging, um nun in Krokodilstränen erstickter Stimme das schlimme Schicksal des Ortsteils Dahl zu beklagen? War es nicht dieser Herr Sieveke, der ungetrübt von jeder Sachkenntnis im Anschluss an dieses schlimme Urteil des Verwaltungsgerichts Minden auf dem Bürgermeister Borchens eingedroschen hat.

Ist dieser Herr Sieveke nicht in der Partei, in der auch der Landrat Manfred Müller ist? Warum wohl steht im Kreis Paderborn ein Vielfaches der Windkraftanlagen gegenüber allen anderen Kreisen in Nordrhein-Westfalen? In den anderen Landkreisen gelten nämlich die gleichen Gesetze wie im Kreis Paderborn, das –

hausgemachte – Ergebnis ist nur ein völlig anderes.

Nein, der Landrat hat sein „Lebenswerk“ gegen jeden Widerstand – nicht den Widerstand seines Parteifreundes Herrn Sieveke – durchgedrückt und tut es auch immer noch. Oder hat irgendeiner diesen Herrn Sieveke da jemals schimpfen hören?

Ja und der Herr Linneemann! Der hat sich ja all die Jahre so unermüdlich und insbesondere laut gegen den Ausbau der Windkraft gestemmt. Schade nur, dass es kaum einer mitbekommen hat. Aber jetzt ist Wahlkampf. Und alle merken, dass die Menschen die Schnauze voll haben von der grenzenlosen Arroganz, mit der in der Region die Vernichtung der Landschaft vorangetrieben wird. Bevor man sich dann an die eigene Nase fasst, betreibt man lieber Wahlkampf auf Kosten der Wahrheit.

Nein, es gab und gibt nur wenige, die sich diesem ausuferndem Raubbau an der Landschaft klar und eindeutig in den Wag gestellt haben. Die CDU im Kreis Paderborn zählt nicht dazu, dieser Herr Sieveke schon gar nicht. Der spielt eher in der Liga der Opportunisten.

**Patrick Knüttel**  
33178 Borchlen